

PINZGAUER NACHRICHTEN

35 Jahre für und mit der Kunst

Pinzgauer Nachrichten | 08.10.2014

Im Rahmen der Galerie Scolarta in der HBLW Saalfelden: Eine Werksschau von Anton Göllner

Saalfelden. Zum 49. Mal fand am vergangenen Donnerstag in der Galerie „Scolarta“ in der HBLW Saalfelden eine Vernissage eines regionalen Künstlers statt. Die Ausstellung des Saalfeldener Kreativen Anton Göllner trägt den Titel „35“ und zeigt seine Werke aus verschiedenen Epochen und Kunststilen.

Bereits mit 17 Jahren hat sich der gebürtige Saalfeldener erstmals an einer Kunstaussstellung in der Stadt Salzburg beteiligt. Dabei ist der Pinzgauer nicht nur in der Kunstszene zu Hause: Göllner betreibt neben der Malerei auch noch erfolgreiche Werbeagenturen. 2008 gründete er den Verein „Schule des Sehens“, nach der Idee Oskar Kokoschkas, dass man „jedem“ Menschen den Zugang zur Kunst ermöglichen soll, und dabei richtiges Sehen und Malen zu lernen. Unter den ausgestellten Werken finden sich nicht nur eigene Bilder, sondern auch Neuinterpretationen von bereits bekannten Werken internationaler Künstler, wie die des US-amerikanischen Malers Alex Katz. Zu sehen ist die Ausstellung „35“ noch bis zum 20. Jänner 2015 – der Eintritt ist frei.

joli

TEILEN



HEUTE in Salzburg

[FREIZEIT](#) | [VERANSTALTUNGEN](#)

ARGE **schwerpunkt: Lisa Hinterreithner & Martina Ruhsam „a scripted situation“**

Diese und hunderte weitere Veranstaltungen aktuell auf salzburg.com >